

miércoles 27 de diciembre de 2023

# La joven cartaojaleña María Aguilera optará el próximo 9 de febrero al título de Miss Grand Málaga en una gala a celebrar en el auditorio Edgar Neville de la Diputación

El alcalde Manolo Barón ha recibido su visita de cara a este nuevo concurso en el que se presenta tras haber sido elegida Miss Grand Antequera.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha recibido la visita de la joven María Aguilera con motivo de la próxima representación de nuestra ciudad en el certamen Miss Grand Málaga que se celebra el próximo viernes 9 de febrero en el auditorio Edgar Neville de la Diputación de Málaga.

El Alcalde le ha transmitido sus mejores deseos para la consecución de sus objetivos en un certamen al que opta tras proclamarse recientemente Miss Grand Antequera. Natural y residente en Cartaojal, en la actualidad cursa estudios de Interpretación en la Escuela Lógica

Escénica de Madrid, con el objetivo de formarse para el desarrollo de una carrera artística.

